



458707/15

Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden

Antrag

Betreffend: ‚Hot Rods‘ Stadtrundfahrt

Die Bezirksvertretung wolle beschließen:

Die Wirtschafts- und Verkehrskommission wird beauftragt, die Umstände des Einsatzes der ‚Hot Rods‘ im Bereich der Innenstadt mit dem Magistrat zu erörtern und insbesondere nach Möglichkeiten zu suchen, Lärm- und andere Belastungen für die Innenstadtbewohner zu vermeiden.

Begründung:

Eine private Firma stellt in der nächsten Zeit sogenannte ‚Hot Rods‘ für Touristen zu Verfügung. Diese Seifenkisten in der Optik eines Oldtimers sind nur einsitzig und sollen dann etwa zwei Stunden durch Innere Stadt fahren. Während der Verkehr für Bewohner und Wirtschaft laufend erschwert wird, bedeutet dieses Angebot ein zusätzlich und unnötig erhöhtes Verkehrsaufkommen.

*Ergebnis: in die Wirtschafts- und Verkehrskommission verwiesen.*